



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 02. Juli 2013

P115055

Anzug Emmanuel Ullmann und Konsorten betreffend Jungbürgerfeier für 18-jährige Ausländer, die in Basel geboren und aufgewachsen sind

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Emmanuel Ullmann und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Die Jungbürgerfeier in Basel-Stadt ist ein beliebter und erfolgreicher Anlass. Die Zünfte und Gesellschaften leisten als Organisatoren sehr gute Arbeit. Die Regierung möchte diese gut funktionierende Zusammenarbeit fortsetzen und sieht keinen Bedarf, die Zielgruppe der Jungbürgerfeier zu erweitern. Die Tatsache, dass ausländische Jugendliche über "Friends-Tickets" bereits heute am zweiten Teil der Veranstaltung teilnehmen können, bekräftigt die Regierung in ihrer Haltung.

